

# *Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a mis en relief ce lundi les idées de Fidel Castro sur les médecins et les cadres professionnels cubains de la santé.*

---



La Havane, 2 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a mis en relief ce lundi les idées de Fidel Castro sur les médecins et les cadres professionnels cubains de la santé.

Dans un tweet, le président Díaz-Canel partage un passage de l'article «Les chrétiens sans bible » signé par le leader historique de la Révolution cubaine et publié il y a 12 ans.

Fidel : «Les médecins et les autres cadres professionnels et techniques de la santé cubains constituent une force exceptionnelle. Aucun autre pays ne compte sur quelque chose de semblable... Leurs missions à l'étranger s'attachent à des normes éthiques rigoureuses » a tweeté ce lundi le président Díaz-Canel.

Le message du leader historique résonne maintenant, au moment où Cuba dénonce les campagnes du gouvernement des États-Unis contre l'aide médicale que Cuba offre à des dizaines de pays et qui a contribué à sauver un grand nombre de vies humaines.

Source : Twitter

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/215831-le-president-cubain-miguel-diaz-canel-a-mis-en-relief-ce-lundi-les-idees-de-fidel-castro-sur-les-medecins-et-les-cadres-professionnels-cubains-de-la-sante>



**Radio Habana Cuba**